

Feuerwehr nimmt Friedenslicht in Empfang

Von Schardenberg kam die symbolträchtige Flamme aus Bethlehem in die Innstadt – und von dort in die ganze Stadt

Das Friedenslicht aus Bethlehem wird seit Jahren als Symbol für den Frieden und die Frohe Botschaft Christi zu Weihnachten durch die Welt getragen. Über die Grenzen nach Passau brachte es am 24. Dezember die Feuerwehr Schardenberg.

Die österreichischen Feuerwehrler um Kommandant Martin Ohrhallinger brachten das symbolträchtige Licht ins Gerätehaus der Innstadt-Feuerwehr. Seit 2006 ist diese grenzüberschreitende Übergabe Tradition.

Nachdem sich viele Feuerwehrabordnungen aus dem gesamten Stadtgebiet und auch zahlreiche Bürger im Feuerwehrgerätehaus eingefunden hatten, hielt Innstadtpfarrer Pater Jakob Zarzycki zusammen mit Pfarrer Michael Brunn vom Pfarrverband Neustift - Auerbach, der auch Mitglied der Feuerwehr Haarschedl ist, eine Andacht.

Anschließend wurde das Friedenslicht an alle, die mit einer mit-



Das Gerätehaus der Innstadt-Feuerwehr war die erste Station des Friedenslichts in Passau.
– Fotos: zema-medien.de



In Haarschedl entzündeten die jüngsten Mitglieder der Kinderfeuerwehr, Laura Mader und Raphael Kinne, das Friedenslicht.

gebrachten Laterne gekommen waren, überreicht. Die Kameraden der Innstadtwehr hatten auch Punsch, Glühwein und Lebkuchen für die Besucher vorbereitet.

Von der Innstadt aus kam das Friedenslicht dann nach ganz Passau. Aus Haarschedl hatte sich eine Delegation der Kinder- und Jugendfeuerwehr aufgemacht, um das Licht abzuholen und zur Kirche in Neustift zu bringen. Dort wurde es mit einer kleinen Andacht von Pfarrer Michael Brunn empfangen. Die jüngsten Mitglieder der Kinderfeuerwehr, Laura Mader und Raphael Kinne, zündeten das Friedenslicht in der Kirche an. Das älteste Mitglied der Kinderfeuerwehr Marie Hartl las das Friedenslicht-Gedicht vor. Danach konnte jeder seine Kerze an das Licht halten und es mit nach Hause nehmen.

Auch in Schalding und in Heining wurde das Licht von den Feuerwehren unter die Bevölkerung gebracht.
– red